

Saint-Martin-des-Tilleuls

Le festival Bouge ton Bocage se poursuit ce soir et demain

cultures vendredi 31 août 2012



La troupe Dis bonjour à la dame sera à La Verrie samedi soir.
Eric Chevalier.

 Recommander

0

 Tweet

0

 +1

0

 

Le festival Bouge ton Bocage, mis en place par la communauté de communes du canton de Mortagne, se poursuit ce vendredi soir et samedi soir.

Ce soir, rendez-vous à Saint-Martin-des-Tilleuls. À 20 h, Mathieu Moustache présentera son univers imaginaire et surréaliste. Un spectacle visuel, drôle qui mêle le cirque, le théâtre, la danse, la musique à travers huit personnages surprenants et déjantés.

À 21 h 30, le groupe pop-rock Tony Mercury and his backing band prendra le relais.

Ce samedi soir, le festival fait étape à la Coulée verte à La Verrie. La troupe Dis bonjour à la Dame présente *Frigo*, un spectacle théâtral mêlant improvisation, provocation et magie douteuse... Un clown décalé improvise à l'aide d'un tas d'objets...

À 22 h, le groupe pop-rock Coeff 4 entrera en scène. Annulé le 13 juillet dernier à cause du mauvais temps, le feu d'artifice de la commune sera tiré ce samedi soir, après ce concert. À 23 h, le groupe de rock, ska et hip-hop, les kangourous, achèvera la soirée.

Ce vendredi, soir, à partir de 20 h, à Saint-Martin-des-Tilleuls. **Samedi**, à partir de 20 h 45, à la Coulée verte, à La Verrie. Gratuit.